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光明國小 106 學年度家長代表大會會議記錄 
 

壹、時間:106年 9月 15日（星期五）晚上 7:00時 

貳、地點：本校 3樓視聽中心 

參、主持人:李校長明宗、陳曉煒副會長 

肆、出席人員 :如簽到表（附件一） 

                                                    記錄：洪雅雯 

伍、主席致詞（陳曉煒副會長） 

各位家長晚安,感謝大家準時踴躍參與本次家長代表大會,依照

市府「學生家長會組織章程」規定：學校代表大會須有應出席代表三分之

一以上之出席始得開會，經查本校各班家長代表總計共有 170位，依今日簽

到人數（86位）已達規定，在此宣布正式開會。 

大家好，今日因徐會長有要務在身不克前來與會，故由我及另一位林岳

峰副會長代理主持今天的家長代表大會，謝謝大家的參與。首先，先為各

位介紹本校校長及各處主任給大家認識，1.校長：李明宗校長；2.

教務處：張麗香主任；3.總務處：劉崑祥主任；4.學務處：林志峰

主任；5.輔導室：顧耀彬主任及 6.教師會代表：林愉真老師。 

 

陸、校務報告: 

 （一）校長致詞 

感謝大家百忙之中抽空前來參加本校 106 學年度第一次家長代

表大會，學校是為孩子而生的，本人至光小也已進入第 3 年，在這

我深深感受到光小老師們的用心與認真，例如：搭配今年台北世大

運的熱潮，老師們就很用心的設計了有關國際教育與世大運的線上

學習，學校也將在 10/21 運動會當天公布有多少人填答並辦理有獎

徵答活動。 

這兩年，光小延續著前幾任校長的經營與基礎下，可說是成果

豐收的兩年，未來更期盼本校的家長會機制能更完善，光小的各項

表現也能更優秀。最後期盼，學校家長會乃是推動學校教育教學的
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重大後援會，家長的參與也能與孩子一起學習，對孩子的成長絕對

有幫助，再度感謝各位家長今日能與會支持。 

 

（二）許清順議員致詞 

校長、副會長、各位主任、教師會代表及各位家長：大家晚安，

大家好，對於有些家長的需求（如希望有空地可以增建活動中心、

午餐廚房、圖書館……等等）本人必當全力協助與支持。有任何建

議歡迎大家都可以來找我研議，謝謝大家。 

 

（三）教務處報告 

 在光小網頁首頁置頂公告，家長可以查詢所有學校的活動公告，

今年學校有搭配今年台北世大運的熱潮，設計了一份國際教育與世

大運的線上學習單，雖然世大運已於八月底閉幕，我國選手的優異

表現仍是國人關注及學習的焦點。學習單的內容是以世大運看世界、

結合領域教師的英語海報佈罝及體育運動的常識，小朋友只要登入

學校帳號，就可以上網填答，可以即時知道作答情形，也可以重複

作答。全對的小朋友，就有機會得到精美的禮物!低年級的小朋友如

果不太會用電腦，也可以跟爸媽在家一起作答!詳細活動內容歡迎大

家參閱光明國小粉絲團(光明教育點滴) 。 

 

（四）學務處報告 

    大家好，學務處的業務是負責學生事務，主要的職責就是提供

一個安全及友善校園，最重要的就是希望學生能快快樂樂的學習，

平平安安的回家。另外也要感謝各位家長非常踴躍擔任本校志工行

列，讓學校變得更優質更安全，謝謝大家。 

 

（五）總務處報告 

    大家晚安，總務處就是公部門的後勤單位，對於去年家長代表

大會會議中提到的廁所異味及遊樂區器材破損事宜提出說明：今年
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度在校長極力向教育局及議員爭取相關補助經費，總務處在今年暑

假進行遊樂區整修及明德樓廁所整修，皆預計在九月底完工。也感

謝衛生組督促班級廁所打掃工作、事務組進行廁所水電故障修繕，

相信在全體同仁齊心戮力努力之下，能讓各位家長安心、放心的將

小朋友送至光小這優質環境就讀。 

 

（六）輔導室報告 

     大家好，告訴大家每年 8 月的第 4 個星期學校輔導室都會舉

辦『祖孫節活動』，輔導室負責的業務尚有：『迎新活動』、『生命教

育、性平宣導』、『資源班』、『補救教學（學力倍增）』等活動，若有

任何疑義，歡迎大家來輔導室洽詢，謝謝大家。 

 

柒、105學年度家長會收支結餘報告:（如附件二） 

  ※決議是否接納通過：表決通過（64 票） 

              -（607 李詩銓家長提議，211 邱嬿珊家長附議）。 

 

捌、推選 106學年度家長會委員、常務委員及會長： 

 

（一） 家長會長改選： 

   ※提名表決： 

     1.陳曉煒：得票（63票）-（林岳峰家長提名，楊志淇家長附議）。 

     2.林岳峰：得票（15票）-（陳曉煒家長提名，王慧君家長附議）。 

 

   ※表決決議： 

     恭喜陳曉煒先生眾望所歸,擔任光明國小 106學年度家長會長。 

 

（二） 推選家長委員、常務委員：（名單如附件三）。 

說明：依照市府「學生家長會組織章程」規定：家長會置家長委

員七人至四十一人。班級數六十班以上者，每增加五班得增置委員
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一人，委員由家長代表於家長代表大會時互選之，每學年改選一次，

連選得連任。家長委員以平均分布各年級為原則。 

另委員會設常務委員，常委由家長委員於首次會議中互選產生，人

數為家長委員人數之四分之一至二分之一。 

 

玖、其他臨時動議: 

 

提議 校方回應 

1.請問學校是否有編列預算清潔各班教

室？教室天花板上的電扇灰塵太多，有

老鼠亂竄，如何改善？（吳政杰家長提

問） 

限於校方人力不足，建議各班教室

清潔提請家長協助幫忙，亦可請家

長會編列預算進行全面清潔工作。 

2.近日食安問題層出不窮，加上雙薪家

庭多，學校設置午餐廚房有其重要性！

（宋萬忠家長提議-黃伯榕家長附議，56

票表決同意）。 

 

提請本校家長會常務委員評估提

出實施營養午餐可行性建議案，謝

謝您的提案。本案錄案辦理。 

3.學校五樓教室悶熱，可否增加風扇？ 

另外圖書館燈管建議更換案，實施期程

為何？（楊淮淼家長提問） 

1. 本案擬向教育局申請預算中。 

2. 目前本案已由市府統一採購，預

計招標完成後進行施工。 

4.上下學期間建議南福街側門可打開，

可舒緩校園大門人潮。（李詩銓家長提

問） 

本案學校會進行了解與處理，謝謝

您的提案。 

5.本校校地不足，學生活動空間也不

足，若要設立活動中心或午餐廚房 

需再多評估。另外建議學校可請蘆竹分

局協助取締上下學期間違規停車問題。

（楊淮淼家長提議） 

有關設立活動中心或廚房的建議

需多方進行，非一時半刻可做成決

定，此乃需經過市府及民眾等相關

人士辦理公聽會後進行決議。另外

學校已有請蘆竹分局加強取締違

規臨停，謝謝您的提案。 
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提議 校方回應 

6.本校校地已無法擴建，學童遊戲區都

會受限，建議校方多加宣導中高年級的

學童不要跟低年級的學童搶玩遊戲區域

(一年級教室前面的遊戲區) （彭姝婕家

長提議） 

本案學校會進行了解與處理，謝謝

您的提案。 

7.天氣炎熱，學生飲水需求量大，建議

學校增購飲水機。（謝孟如家長提議） 

擬編列預算增購飲水機。 

8.開學初發現有學生在明德樓丟玩棒

球，非常危險，建議校方要多加宣導。 

（陳莉娟家長提議） 

本案學校會進行了解與處理並加

強宣導，謝謝您的提案。 

9.發現一樓遊戲區旁的柱子都已傾斜，

請校方要多加留意。（陳志忠家長提議） 

 

本案學校會進行評估與處理，謝謝

您的提案。 

 

 

拾.散會：（21時 20分） 

     
 


